

Le gouvernement d'Andorre exprime sa reconnaissance à Cuba pour son aide médicale



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le gouvernement d'Andorre a réitéré ce dimanche sa reconnaissance à Cuba pour l'aide offerte aux moments les plus difficiles de la pandémie de Covid-19.

Les ministres des Affaires étrangères et de la Santé de cette Principauté dans les Pyrénées, Maria Ubach et Joan Martínez, respectivement, ont pris congé officiellement ce dimanche de 13 cadres professionnels cubains de la santé qui ont contribué à la lutte contre le nouveau coronavirus.

«Nous voulons vous remercier, aux côtés du ministre de la Santé, de cette collaboration parfaite et magnifique que vous nous avez offerte » a souligné la cheffe de la diplomatie andorrane.

Elle a mis en relief que c'est la première fois que le gouvernement d'Andorre réalise une coopération internationale de ce genre de concert avec les ministères de la Santé et des Affaires étrangères de notre pays.

«Merci beaucoup à vous tous pour être venus ici. Je souhaite le meilleur aux 13 qui rentrent à Cuba et aussi au personnel médical qui continuera ce travail en Andorre.»

De son côté, le ministre andorran de la Santé a salué la contribution des praticiens cubains à la réduction de la létalité de la Covid-19 dans ce petit État.

«L'adversité, si l'on sait en tirer profit, fournit des occasions » a signalé Joan Martínez. Il a ajouté que parmi «les occasions saisies dans cette adversité est d'avoir fait votre connaissance et d'avoir établi ces liens et cette union entre les deux peuples».

Le ministre de la Santé d'Andorre a tenu à souligner qu'on n'a pas fait de gestion politique, on a géré une pandémie et deux peuples se sont unis pour lutter en Andorre d'une manière très solidaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223676-le-gouvernement-dandorre-exprime-sa-reconnaissance-a-cuba-pour-son-aide-medicale>



Radio Habana Cuba